

Les gestes simples et doux de l'ostéopathe découvrent les dysfonctionnements et apportent la correction adaptée pour veiller au bon épanouissement du bébé.

L'enfant et l'adolescent

De l'âge de l'apprentissage de la marche, à celui de la scolarité, l'Ostéopathie est une discipline corrective. Chaque activité -faire ses premiers pas, exercer une activité sportive, supporter le poids de cartables trop lourds- génère des troubles de la statique.

Un diagnostic ostéopathique spécifique et des gestes correcteurs simples sont nécessaires à une meilleure adaptation du corps.

Des consultations précoces et régulières avec un ostéopathe apportent une aide certaine à chaque étape de la croissance.

Consultations ostéopathique préventive pour les enfants de tout âge

Prises de rendez-vous au 01 64 73 54 47.

Ouverture de la Clinique Ostéopathique de l'ESO : du lundi au samedi, de 8h00 à 19h00

Adresse : 12, rue Galilée 77420 Champs-sur-Marne ; RER A - Station « Noisy-Champs »

A propos de l'ESO : L'Ecole Supérieure d'Ostéopathie (ESO) Paris-Marne la Vallée a été créée en avril 1990. Etablissement d'enseignement supérieur privé agréé par le Ministère de la Santé, l'ESO accueille de 700 à 800 étudiants par an, tous niveaux d'études confondus. L'enseignement est assuré par un corps professoral de plus de 190 enseignants: ostéopathes professionnels français et étrangers, spécialistes du corps médical, scientifiques, universitaires, chercheurs, assistants de cours. L'ESO dispense un enseignement supérieur long post-bac de 5000 heures minimum, dont 1000 heures de pratique, sur 6 ans minimum, répartis en 3 cycles universitaires, conformément aux normes européennes et aux recommandations de l'OMS. L'Ecole dispose d'une clinique intégrée avec 40 salles de consultation et d'une unité de recherche. Le troisième cycle de l'ESO est à la fois international et universitaire avec la possibilité d'obtention d'un Master universitaire de recherche (Msc) et de conclure par un doctorat Es-sciences en partenariat universitaire. Les Ostéopathes, diplômés de l'ESO et des universités partenaires, forment ainsi les cadres français de la recherche appliquée à l'ostéopathie. Des formations spécifiques et pointues aboutissant à des Certificats d'Etudes Spéciales (CES) permettent aux diplômés de devenir des spécialistes dans certains domaines de la santé. Le Titre National d'Ostéopathe délivré par l'ESO est enregistré au RNCP niveau 1.

www.eso-suposteo.fr